

Visite de l'exposition sur les dieux et de la maison d'Erasmus

Toutes les 2èmes latines ont eu l'occasion de visiter, ce mardi 19 mars, une exposition, présentée par notre collègue retraitée Clémy Olbregts à la Maison de la Laïcité d'Anderlecht, intitulée « A la recherche des dieux grecs et romains ». Nous avons pu constater la rémanence de l'Antiquité dans des domaines variés tels que la peinture, la musique, la littérature, la sculpture, etc.

Ensuite, nous avons eu l'occasion de visiter la maison d'Erasmus. La visite était intitulée « Le secret des mots » et montrait l'utilité du vocabulaire et même des temps primitifs latins pour mieux comprendre notre culture.

Mme Dubois, Mme Gilbert et M. Kountourgiannos





